

Spital Emmental: erfolgreiche Lehrabschlüsse

Im Spital Emmental haben alle 17 Lernenden erfolgreich ihre Lehre abgeschlossen.

Am Spital Emmental mit den Standorten Burgdorf und Langnau werden über 100 Lernende und Studierende in 18 Berufen ausgebildet. Auch dieses Jahr haben wieder 17 Lernende erfolgreich ihre Lehre in fünf Berufen abgeschlossen. Das Spital Emmental ist stolz auf die jungen Menschen, die alle Herausforderungen gemeistert haben, gratuliert den erfolgreichen Lehrabgängerinnen und Lehrabgängern und wünscht ihnen auf ihrem Berufsweg und privat alles Gute! Die folgenden Lernenden haben ihre mehrjährige Berufsausbildung erfolgreich mit dem Eidgenössischen Fähigkeitszeugnis abgeschlossen:

Fachmann Betriebsunterhalt: Leuenberger Sandro (Kirchberg)

Fachfrau Hauswirtschaft: Gysi Nadia Sofie (Herzogenbuchsee)

Köchin/Koch: Liechti Marlene (Aeschau), Rösch Matthias (Utzenstorf)

Kauffrau/Kaufmann: Gabi Lisa (Utzenstorf), Lauener Romy (Wynigen)

Fachfrau/-mann Gesundheit:

Bangerter Rita (Oberburg), Berger Anaëlle (Burgdorf), Derron Elinor (Solothurn), Eichenberger Jelena (Trubschachen), Jaudas Franziska (Trubschachen), Locher Jael (Oberburg), Rothenbühler Alina (Lützelflüh-Goldbach), Rufer Leonie (Heimiswil), Schneider Jasmin (Wiler b. Utzenstorf), Siegenthaler Lia (Grosshöchstetten), Wüthrich Selina (Trub)

Bildlegende: Sie haben das berufliche Fähigkeitszeugnis erhalten. (Foto: [zvq](#))

Vordere Reihe (v.l.n.r.): Jelena Eichenberger (FaGe), Jael Locher (FaGe), Nadia Sofie Gysi (Fachfrau Hauswirtschaft), Jasmin Schneider (FaGe), Anaëlle Berger (FaGe), Lisa Gabi (Kauffrau); Zweite Reihe (v.l.n.r.): Franziska Jaudas (FaGe), Leonie Rufer (FaGe), Elinor Derron (FaGe), Rita Bangerter (FaGe), Romy Lauener (Kauffrau); Dritte Reihe (v.l.n.r.): Alina Rothenbühler (FaGe), Sandro Leuenberger (Fachmann Betriebsunterhalt), Selina Wüthrich (FaGe), Lia Siegenthaler (FaGe), Regula Feldmann (CEO), Matthias Rösch (Koch), Marlene Liechti (Köchin).

Spital Emmental: Modern. Menschlich. Mittendrin

Das Spital Emmental gewährleistet die medizinische Versorgung inklusive Notfallversorgung für eine Bevölkerung von über 150 000 Menschen. Über 1500 Mitarbeitende kümmern sich rund um die Uhr an den beiden Standorten Burgdorf und Langnau um das Wohl der Patientinnen und Patienten und decken nahezu alle gesundheitlichen Bedürfnisse ab. Jährlich werden im Spital Emmental über 10 000 Patientinnen und Patienten stationär und über 65 000 Menschen ambulant behandelt. Für den stationären Aufenthalt stehen 175 Betten zur Verfügung, hinzu kommen 51 Betten in der Psychiatrie, 8 Betten in der Intensivstation in Burgdorf und 4 Betten der Intermediate Care in Langnau. Das Spital Emmental gewährleistet zudem in seinem Versorgungsgebiet den Rettungsdienst sowie die ambulante und stationäre psychiatrische Versorgung.